

Experto asegura que la Reserva Federal de EE.UU. está ansiosa por crear una Moneda Digital

El Ciudadano · 25 de mayo de 2021

Jan Hatzius, alto directivo de uno de los grupos de banca de inversión y de valores más grandes del mundo, asegura que el proceso será lento porque la institución intentará evitar daños al actual sistema financiero



Mientras en diferentes partes del mundo siguen apareciendo nuevas criptodivisas, el economista jefe de Goldman Sachs, Jan Hatzius, opina que la Reserva Federal

de EE.UU. se tomará más tiempo que otras organizaciones financieras para crear una moneda digital que compita con el dólar.

«Creo que la Fed, en parte debido al preeminente papel internacional del dólar, va a ser más lenta que otros bancos centrales en la introducción de una moneda digital. Y hay bastantes bancos centrales a nivel mundial que están ya cubiertos en este momento», afirmó Hatzius a Yahoo Finance.

Aunque «todavía se encuentra en etapa de investigación», la Reserva Federal estadounidense, en última instancia, tiene «hambre de crear una moneda digital», según aseveró el experto. Asimismo, indicó que el proceso será lento porque la institución intentará evitar daños al actual sistema financiero.

«Creo que actuaremos con cautela, porque no hay intención, por parte de la Fed u otros bancos centrales, de socavar potencialmente el sistema de pagos y el sistema financiero actuales», explicó Hatzius.

En ese sentido, el economista jefe de Goldman Sachs, uno de los grupos de banca de inversión y de valores más grandes del mundo, subrayó que «es poco probable que unos pequeños pasos resulten muy perjudiciales [para el sistema financiero]». «Los pasos grandes sí podrían serlo. Por eso creo que es necesario moverse lentamente y adquirir mucha más experiencia antes de acelerar», concluyó Hatzius.

La semana pasada, el presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, anunció que el organismo ha estudiado durante años las ventajas y los costos del posible lanzamiento de un dólar digital en Estados Unidos y que prestará más atención al tema en los próximos meses.

«Si bien se pueden usar varias estructuras y tecnologías», dijo el presidente del ente, la potencial divisa digital «podría diseñarse para que la use el público en general». Sin embargo, su puesta en circulación no debería desafiar a las formas

digitalizadas de circulación del dólar en el sector privado que existen hoy en día, como los depósitos en bancos comerciales, afirmó Powell.

Cortesía de RT

Te podría interesar

[Exsecretario del Tesoro estadounidense asegura que las criptomonedas pueden convertirse en «el oro digital»](#)

Fuente: El Ciudadano